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【 本日のプログラム 】 8月31日 卓話 「音楽のお話」 鎌倉中央RC 前田 幸康 様

【 次回予告 】 9月7日 卓話 「メンタルヘルスについて」 臨床心理士 中野 早苗 様

【 第2095回例会】 令和5年8月24日（木） 【 会場 】 北京飯店 【 斉唱 】 「我等の生業」

夜間移動例会 「新会員のつどい」

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 8名(敬称略)

28名 19名 70.37% 75.00% 1名 原嶋、池澤、板垣、小栁、長野、向井、苗加、竹野

2101

会長の時間 野口 宏 会長
皆さん、改めまして こんばんは。本日は会員増強・会員維持委員会担当による本年度最初の夜間移動例会となり

ます。プログラムでは「新会員のつどい」となっておりましたが、新会員はもちろんのこと、これからロータリアンになっても

らいたい方もお招きして、大和中ロータリークラブには、いったいどんな会員がいるんだろう、またロータリーって実際どう

なのって話を、生で聞いて頂き、知っていただこうという趣旨でございます。ゲストの方々は、あまり硬いことは抜きにし

て、異業種の名刺交換会という雰囲気で楽しんでいただければと思います。

ご挨拶が遅くなってしまいましたが、私は大和中ロータリークラブ第46代会長を仰せつかっております。野口と申しま

す。電気設備工事の会社を営んでおりまして、ロータリー歴は11年目となります。今夜はどうかよろしくお願いいたします。

さて、自慢話ではないのですのが、私もロータリークラブ以外に様々な団体に所属しております。大和商工会議所で

は現在、常議員を努めております。法人会では、青年部で長く役員を務め、最近では優申会の役員にもして頂きました。

本業の方では、神奈川県電気工事工業組合の大和地区本部の本部長を6年務め、現在も継続中です。そして40歳

までは大和青年会議所におりまして、理事長まで経験させて頂きました。

こうした様々な会の中心として活動してきた経験の上で、ロータリークラブの特徴をひとつだけ挙げるしたら、それはロー

タリーには奉仕の理念があるということだと思います。人間誰しも良いことがしたい、人の為になることがしたいと少なから

ず願ってるはずです。ただし、多くの方が日々の忙しさに忙殺され、その願いをなかなか実現できませんし、たとえ何か

行えたとしても、一人の力はとても小さいです。ロータリークラブでは一人一人のその小さな奉仕の願いを集め、大きな

力に変え、国際的なスケールまでにもすることが可能です。そして大切なのは、その過程で豊かな経験、知性、品格が

得られ、また会員同士の深い友情も生まれるということです。

もちろん他の団体でも知り合いは沢山作ることは出来ますが、友人を作るとなると、私の経験上、青年会議所や商工

会青年部など若い世代が集まる会に限定される気がします。今日は、この他にもきっと、大和中ロータリークラブのメン

バーからロータリーの魅力、いいところが沢山聞けると思います。

ゲストの皆さん、本日は貴重なお時間を頂きまして誠にありがとうございます。本日の会長の時間ロータリーは奉仕と

友情の輪を広げることが出来るでした。よろしくお願いします。
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野口 宏 会長、新村 千成 幹事

本日は暑い中、例会に参加頂きありがとうございました。

宇井様、ようこそ大和中RCへ。是非リラックスして楽しん

で帰って下さい。

髙橋 政勝 君、髙橋 清 君、岸 幸博 君、藤田 方

己 君

新会員候補者の皆様、ようこそ大和中RCにお越し下さ

いましてありがとうございます。本日はゆっくりとご堪能して

下さい。そして、ご入会をお待ちしております。

石川 達男 君

8月1日と8日に白内障の手術をして良く見えるようにな

りました。

石川 達男 君

髙橋政勝様、お誕生日おめでとうございます。3分間ス

ピーチ楽しみにしております。

鈴木 洋子 君、北砂 明彦 君、中村 友彦 君

（株）富士宇井崇様、ようこそお越し下さいました。少な

い時間ではありますが、ご一緒に楽しみましょう。

スマイルボックス 藤田 方己 委員 本日 ￥ 10,000 累計 ￥９９，０００

ゲスト（株）富士

代表取締役 宇井 崇 様


